

SERVICIOS DE SALUD PARA NIÑOS A PRECIOS RAZONABLES (4 de febrero, 2020)

ASIENTOS DE CARRO PARA NIÑOS-GRATIS - Llame al Departamento de Salud de Fairfax County: 703-246-885

FAMIS and FAMIS Plus <https://www.coverva.org/famis/>

FAMIS es el programa de seguro médico de Virginia para niños. Brinda acceso a servicios de salud de calidad para niños que no tienen seguro médico. FAMIS Plus es el nombre que Virginia le da Medicaid para niños. FAMIS Plus también brinda grandes beneficios y cubre a los niños de familias con ingresos bajos o sin ingresos, incluso si los niños están cubiertos por un seguro médico. El niño debe tener menos de 19 años y, por lo general, ser ciudadano estadounidense o inmigrante con residencia legal para estar cubierto por estos programas, pero no se considera la ciudadanía de los padres. Las familias inmigrantes con niños matriculados no serán consideradas como carga pública. Recibir FAMIS o FAMIS Plus no afectará la capacidad de una familia para obtener la ciudadanía estadounidense.

Cuando solicite el seguro, sus hijos serán considerados para FAMIS y para FAMIS Plus. El primer programa para el cual se evaluará a su hijo es FAMIS Plus (anteriormente Medicaid) y será a través del Departamento de Servicios para la Familia (Department of Family Services): 703-324-3000

The Medical Care for Children Partnership (MCCP) (Asociación de Atención Médica para Niños) <https://www.fairfaxcounty.gov/familyservices/financial-and-medical/children/medical-care-for-children-partnership>

MCCP es un programa del Departamento de Servicios para la Familia del Condado de Fairfax, administrado por el Equipo de Asistencia de Acceso a la Salud (HAAT) bajo la división de Autosuficiencia, y es una colaboración entre el Gobierno del Condado de Fairfax y las comunidades médicas y comerciales. La Asociación de Atención Médica para Niños (MCCP) ofrece a las familias de bajos ingresos (con menos del 250% del Nivel Federal de Pobreza: FPL) un programa de atención médica de costo reducido para niños menores de 18 años.

Los niños en este programa están inscritos en un hogar médico con acceso a chequeos regulares, exámenes físicos, visitas médicas para niños enfermos, farmacia, radiografías y análisis de laboratorio. Los niños inscritos también reciben servicios limitados de atención especializada y atención dental. El programa no cubre la hospitalización ni las visitas a la sala de emergencias. MCCP no es un seguro médico.

Ofrecen servicios a niños desde el nacimiento hasta los 18 años de edad que viven en el Condado Fairfax y no califican para FAMIS Plus o FAMIS, no tienen un seguro médico de bajo costo a través de un empleador y no pueden pagar las visitas al médico o los medicamentos para sus hijos. No se requiere ciudadanía. Para más información llame al 703-324-7315

InovaCares for Children Clinic (Clínica para niños InovaCares)

<https://www.inova.org/our-services/inova-cares-clinic-children>

6400 Arlington Boulevard, Suite 200

Falls Church, VA 22042

703-531-3100

Inova Cares Clinic for Children ofrece atención pediátrica primaria para niños de familias de bajos ingresos, desde el nacimiento hasta los 21 años. La clínica acepta la mayoría de los seguros, EXCEPTO Kaiser y Tri-Care. Si no tiene seguro y cumple con nuestros requisitos financieros, puede ser elegible para una cobertura de caridad. Solicite más información a nuestro personal. El centro cuenta con pediatras y enfermeras practicantes. Actualmente, los servicios incluyen atención para recién nacidos, vacunas, atención de enfermos y atención de niño sano limitada. Las clínicas sin cita previa no están disponibles actualmente. Las horas son:

lunes a miércoles de 9 am - 8 pm

jueves 9am - 5pm

viernes 9 am - 4:30 pm

sábado 9 a.m. - mediodía (Sólo visitas por enfermedad)